



## COMMUNIQUÉ

La Haute Autorité de la Communication (HAC) suit avec beaucoup d'attention la couverture médiatique des événements survenus dans la matinée de ce samedi, 4 novembre 2023, à la Maison Centrale de Conakry.

La Haute Autorité de la Communication a observé des commentaires tendancieux susceptibles de créer l'amalgame et la confusion dans l'esprit des populations par certains journalistes.

La Haute Autorité de la Communication exhorte les organes de presse à observer la prudence et le recul nécessaire sur les analyses et à relater les faits tels qu'ils se déroulent.

La Haute Autorité de la Communication saisit l'occasion pour rappeler aux journalistes leur responsabilité dans la collecte, le traitement, et la diffusion des informations liés à cette actualité.

La Haute Autorité de la Communication compte sur le professionnalisme de tous les Hommes de médias.

Conakry, le 04 Novembre 2023

Pour la Haute Autorité de la Communication

**Le Président**



**Boubacar Yacine Diallo**